
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

残暑もひと段落して少しずつ暑さも和らいできました。8月の前半は、猛烈な暑さでしたが 

後半になると雨の降る時期が増えて暑さも落ち着いたと思いましたが、まだ蒸し蒸しする時が多く

感じます。秋の気配を探して夕方に空を見上げると、ひつじ雲が出ていたり、耳を澄ましてみると

あちらこちらでコオロギや鈴虫が鳴き始めたりしています。 

この時期になると祭りや、催しのお知らせのポスターを見かける事があります。私は毎年地元の祭

りに行くのですが、そこでしか味わえないカレーライスやお好み焼きなどを楽しみにしながら行っ

てます。祭りは屋台だけではなくイベントがあったりお神輿を引いているところを見たり、１年に

１回しかない祭りが楽しみで仕方がありません。今年も足を運んで見たいと思います。 

 

昨年も好評だった黒枝豆とお米を販売致します。 

今年も汗を流しながら一生懸命、メンバーが真心を込めて丁寧に

育てきた黒枝豆とお米をお届けする時期がやってきました。 

雨が例年よりも少ないので、スタッフや担当者からも不安や心配

の声がありました。それでもメンバーはこの夏、猛烈な暑さの中、

懸命に手入れをし、大きくなる事を心から祈りました。 

幸いな事に８月の大雨でぐんぐんと成長

しました。ここまで出来たのもメンバーや

スタッフのおかげです。今年も 10月にあ

すなろの隣にあるファミリーマートさん

で販売致します。宜しくお願い致します 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の夏休みは、まず土曜日にお母さんと一緒に車で西脇市にある島田製織へ行きました。そこで先染織物を見て触っ

たり、試着したりして悩んだ結果購入しました。その後、車で移動して「味の幸楽」で昼食を取りました。午後から

西脇八幡神社で、参拝をして帰る途中で「道の駅とうじょう」に寄り道。そこでアイスクリームを食べて自宅へ帰り

ました。火曜日に映画館で新海誠監督の「天気の子」を観ました。内容はネタバレになるのであえて書きませんが面

白かったです。その中で驚いたのは、雨が降る場面がよく出てくるのですが、色んな雨の降り方を繊細に表現されて

いて『凄いなぁ』と思いました。Σ(´∀｀；)あと水曜日に墓参りに行きました。私の夏休みは以上となります。 

 

８月１０日、お父さんとお母さんと僕でカラオケ“スカイ”に行きました。１０時半から１６時半まで六時間歌いまし

た。僕は目標の９０点を目指して歌っていましたが４曲５曲ぐらいで 88 点しかでませんでした。８月１２日家族６

人でくら寿司に行って来ました。２つのテーブルにお母さんと弟と一緒に食べて僕と甥っ子と妹一緒に食べました。

僕と甥っ子で 45皿とデザートとカフェラテ、カシスジュースを、僕は 15皿食べたのですがお腹がいっぱいにならな

かったんだけど妹がお父さんの方を見てそろそろ帰ろうかと言い、お父さんが家族６人分の会計を支払い、ご馳走に

なりました。                                     吉宗さん(S.Yさん) 

 

病院のデイケアで農場へ行くなどのプログラムに出ました。                Tさん 

夏休みは墓参りと妹夫婦が家に来て、一緒に過ごしました。                K.Nさん 

自然で豊かな街、兵庫県三田市の三輪にあるあすな

ろでメンバーの募集をしています。和気あいあいと

会話を弾ませながら、毎日懸命に作業に取り組んで

います。真夏の暑さでも汗を流しながらでも道具を

持って畑に行って、手入れをしたりしています。 

苦しい時もしんどい時もありますが、お互いに譲り

合い助け合いながら、日頃からコミュニケーション

を取っています。楽しい時は楽しいけれどしんどく

てつらい時もありますが、それでも頑張っていま

す。みんなで汗を流してみませんか？ 

お待ちしております 


